
出席状況	 正会員数　　　53名　　　　　　　
	 本日の出席率　　　81.63％　　　　　　
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2009 ～ 2010 年国際ロータリーのテーマ

会		長　遠藤　嘉一

幹		事　佐藤　政司

ＳＡＡ　丹野富二男

　			　　 釣巻　　穰会報小
委員長

第 2323 回　例		会　平成 21年 7月 15日 ( 水・晴 )

クラブフォーラム

　	

ロータリーソング

4つのテスト
　			　押田　行正会員

◎会長報告－遠藤会長
　皆さん、今日は。まず初めに悲しいお知らせをし
なければなりません。今年度副会長をお願いしてお
りました小関雅之会員が、突然 7月 10 日金曜日に急
逝されました。翌11日朝自宅へ顔を出して来ました。
7月 1日の例会にも元気な姿を見ていただけにただた
だビックリしました。ご病気だったのは会員の皆さ
んもご承知だったと思いますが、元気に例会に出席
されておりましたので、回復途上であるものとばか
り思っていました。小関会員は平成 12 年に勿来ロー
タリークラブに入会され、クラブ会報委員長、ＳＡＡ、
出席委員長などを歴任し真面目で几帳面な活動をし
てこられました。ロータリー歴は勿来ロータリーク
ラブの前に大越町時代にもあったと聞いております。
実は副会長は 2年後の会長ということになっていま
すので重要な役割でした。皆さんにはすで訃報をご
連絡してありますが、7月 12 日に前火葬、18 日お通
夜、19 日告別式の予定です。謹しんで小関雅之会員
に哀悼の意を表し黙祷を行いご冥福をお祈りしたい
と思います。皆さん、ご起立下さい。ありがとうご
ざいました。話は変わりますが、今年度の年次計画
書の表紙をどうしたら良いかと考えていました。そ
して今年は「勿来八景」をモチーフにしたいと準備
しております。昨年「勿来八景」のお話を聞き勿来
支所のロビーの写真展も新聞記事に掲載されました。
「勿来八景」はもともと「窪田八景」とも言われ、内
藤露沾が門人達とともに八景を選んで句に詠んだも
のです。その内の 1つを裏表紙に入れ、表紙は黒澤

泰弘さんにお願いし勿来にちなんだ写真を選んで見
ました。黒澤さんは 17 日からラトブで個展を開かれ
る予定ですので時間のある方はご覧下さい。

◎幹事報告－佐藤政司幹事
・ロータリーレートが 1ドル 98 円で連絡が来ていま
す。
・常磐共同火力さんより人事についてご案内が来てい
ます。
・いわき平東ロータリークラブよりプログラムが届い
ています。
・「ロータリーの友」の投稿編集が変更になりました
ので雑誌広報委員長へお渡しします。

◎各委員会報告
◇出席委員会
　　　　－越田和副委員長
　本日の出席状況は下記の通りで
す。1 年間頑張りますので宜しく
お願い致します。

◇スマイルボックス委員会－赤津副委員長
・いわき夏まつり勿来大会として
踊りと鮫川花火大会が来る 25 日
に開催されます。地域の皆さん、
沢山の企業の皆さん、各団体の
皆さんのご支援ありがとうござ

います。多数のおいでをお待ちしております。
実行委員長　清水信弘会員

・雑誌広報委員会長 1年間宜しくお願いします。
 関根会員

だき積極的に協力をお願いする。

会計委員会
　　　　　　　白土　周一
　適正な支出、次年度に繰越ない
ように厳正な会計処理に努める。

ＩＴ検討委員会　
　　　　　　　　鈴木　雅之

　会員の情報伝達共有をＩＴ化に
よる合理化又クラブの紹介を兼ね
たホームページの作成等々情報委
員会クラブ会報委員会と連携しな
がら慎重にＩＴ化への研究検討を

始める。

ＳＡＡ　　丹野富二男
　例会を楽しみに、会員全員が出
席できるよう、会場作りを心がけ
る。（毎回、渡辺会員の奥様が、
素晴らしい生け花を飾ってくださ
います。）又、ゲストスピーカー及び他のクラブ会員
の方々、来客全員の方々に好印象を与えるよう努める。

◎ロータリーの友紹介
　　雑誌広報小委員長　
　　　　　　　関根　昭蔵
　ロータリーの友を最初から読む
だけなら簡単にこの場で読めます
が、それは各会員にお任せし私が読んで大事だなと
思う所をご紹介します。以前でしたらロータリーの
精神に則り真面目にやっていれば世間は認めてくれ
るという風潮がありました。私が入会した頃もそう
でした。しかし、最近は情報化の時代で発信する手
段もいろいろあり、それに乗り遅れ無い為にも活動
を活発に行っていく必要があると思います。雑誌広
報委員会の広報とは外に向けって発信するのが広報
だと思います。内部に向かっては週報委員会が写真
入りで毎週週報を発行しております。「ロータリーの
友」を読むことはロータリーの 3大義務です。「ロー
タリーの友」に目を通すことはあっても全頁を読む
ことはなかなか出来ません。読むことも大事ですが
当クラブで行われた事などを投稿するのも大事なこ
とです。自分で投稿したり寄稿したりすると自分の
ところは一番最初に読むだろうと思います。「ロータ
リーの友」の中にロータリーアットワークというコー
ナーがありますが、そこを見ると勿来クラブでも前
にやっているような記事が沢山載っています。です
から折に触れて投稿し皆さんの関心を引くようにし
なければと思います。我々が一緒に作っていくよう
な「ロータリーの友」にしたいと考えていますので
ご協力をお願いします。

・益々の広報ご活躍をご祈念します。　　 渡辺公平会員
・12日の日曜日に生駒会員より大変美味しいお酒をご馳
走になりました。　　　　　　　　　　　　 髙瀬会員
・毎回例会休んでごめんなさい。

越田和、生駒、佐藤（英）各会員

クラブフォーラム（年次計画発表）

社会奉仕委員会　矢代　昭雄　　　　
　本年度の地区協議会の研修会の
中で、委員長より本年度は社会か
らその存続が期待されるような活
動の実践を大切にとの養成があり
ました。本年は社会奉仕委員会の

中に子供委員会、環境保全委員会、地域貢献委員会
の 3委員会が設けられました。
　当クラブとしても、本年は地域のニーズをよく研
究して当クラブとして支援している磐城農業高校イ
ンターアクトクラブや街づくり団体などと協調して
地域の支援活動を計画していく。

新世代委員会　清水　信弘
　青少年の社会に対する奉仕活動
の認識を深めるとともに磐城農業
高等学校インターアクトクラブの
育成と活動を支援すると共に、ロータリークラブと
して青少年の健全な育成とした活動に積極的に参加
する。

環境保全委員会　
　　　　　　　富岡　幸広
　環境保全の理解と自然保護の重
要性を認識する意味において、地
域状況を調査したり、みどり栽植や公共施設等の清
掃奉仕作業を社会奉仕委員会と協議協力しながら、
活動いたします。

国際奉仕委員会
　　　　　　　中島　國晴
　国際奉仕活動を理解し、国際親
善を図り、各委員会と連携を図り
つつ活動を行います。

ロータリー財団委員会
　　　　　　　髙瀬　政男
　ロータリー財団の歴史と使命を
会員に理解して頂き、地区の寄付
目標及び行事に貢献する。

米山記念奨学会委員会
　　　　　　　本間　敏一
　米山記念奨学会について、新し
く入会された会員をはじめ、会員
一人一人に更に理解を深めていた


